

En Santiago de Cuba segundo Árbol de la Vida en el país



Santiago de Cuba, 12 ene (PL) El segundo Árbol de la Vida en Cuba fue donado, este viernes, a la Casa del Caribe por autoridades gubernamentales y culturales de la ciudad de Metepec, en el estado de México, en pos de estrechar relaciones.

El creador de la pieza, artista popular Cecilio Sánchez Fierro, explicó a Prensa Latina que se trata de una obra de mucho arraigo en esa urbe azteca y la primera en el territorio nacional es la ubicada en la sala Che Guevara, de la Casa de las Américas, fruto del reconocido artífice Alfonso Sotelo.

Indicó que es una donación de esa municipalidad a la institución cubana y es muy representativa de la cultura local, conocida mundialmente, con el reflejo de pasajes bíblicos que evocan el paraíso y realizada a partir de materiales típicos de ese suelo americano.

Aludió el creador mexicano a la tradición familiar heredada por él, porque sus padres y abuelos se dedicaron a la alfarería y a la confección de vasijas utilitarias, una práctica que él siguió desde sus años juveniles hasta llegar a un quehacer de

mayor vuelo estético como esta original planta.

La entrega del Árbol de la Vida y de otros obsequios representativos de las tradiciones de esa demarcación fue el colofón del panel Metepec, pueblo mágico, mediante el cual los integrantes de esa delegación expusieron aristas de su cultura popular tradicional.

La interacción con esa representación de México fue parte de las sesiones del XI Coloquio Joel James In Memoriam, consagrado a evocar el legado del director-fundador de la Casa del Caribe y de los Festivales Internacionales que ya suman 37 ediciones.

Hasta el domingo se desarrollará la cita, que rinde homenaje también a Haití y a los prominentes intelectuales cubanos Fernando Martínez Heredia y Armando Hart Dávalos, recientemente fallecidos y

con una significativa impronta en la cultura cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/152505-en-santiago-de-cuba-segundo-arbol-de-la-vida-en-el-pais>



Radio Habana Cuba